



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Viernes 01 de Septiembre de 2023 – N.º 1701



MÁS DE 250 INSCRIPTOS PARA LA 1RA MARATON SOLIDARIA “FUNDACION ONCO INFANTO”

La Municipalidad a través de distintas áreas brinda su apoyo. La carrera no se suspende por lluvia. Las áreas municipales brindan su apoyo. El costo de inscripción será de 1000 pesos, 1500 y 2000 pesos, de acuerdo a las categorías.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar



01 de Septiembre

1709: Nace en Bilbao (España) Domingo de Basavilbaso, funcionario, alcalde y organizador de arreos de hacienda y de un correo fijo (origen del Correo Argentino). Falleció en Buenos Aires el 9 de mayo de 1775.

1802: Aparece en Buenos Aires el importante "Semanario e Agricultura, Industria y Comercio", dirigido por Juan Hipólito Vieytes. Colaboró en la redacción Pedro Antonio Cerviño y dejó de aparecer el 11 de febrero de 1807.

1838: Nace en Buenos Aires el juriconsulto, militar, político y progresista gobernador de la provincia de Buenos Aires Dardo Rocha, fundador de La Plata, propulsor del refinamiento y mestización de las haciendas, creador del Observatorio Astronómico de La Plata y activo propulsor de la red caminera y el telégrafo. Falleció en Buenos Aires el 7 de septiembre de 1921.

1840: Nace en Buenos Aires el agrimensor, político y periodista Rafael Hernández, hermano del autor del "Martín Fierro". Se especializó en el estudio de plantas textiles y propició el juicio por jurados y fundó la Universidad de La Plata. Murió en Buenos Aires el 21 de marzo de 1903.

1865: Nace en Buenos Aires el notable médico cirujano e higienista Enrique Tornú. Se graduó de médico en Burdeos (Francia). Propició la cura de la tuberculosis mediante un tratamiento climático en las sierras de Córdoba. Fue llamado "el médico apóstol". El 23 de agosto de 1901, poco antes de cumplir 36 años, minado por su enfermedad tuberculosa, puso fin a su vida por propia determinación. Como reconocimiento por su dedicación a los enfermos tuberculosos, se le dio su nombre al primer hospital especializado en ellos.

1983: Estreno de uno de los documentales más influyentes de los comienzos de la democracia: La República perdida, del director Miguel Pérez.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprrensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00



MÁS DE 250 INSCRIPTOS PARA LA 1RA MARATON SOLIDARIA “FUNDACION ONCO INFANTO”

La Municipalidad a través de distintas áreas brinda su apoyo. La carrera no se suspende por lluvia. Las áreas municipales brindan su apoyo. El costo de inscripción será de 1000 pesos, 1500 y 2000 pesos, de acuerdo a las categorías.



Con expectativa, se espera para este domingo, la primera maratón a beneficio de la Fundación Onco Infanto Juvenil.

Carina Zoilo, de la Fundación Onco Infanto Juvenil habló de la primera maratón solidaria que se correrá el domingo 3 de septiembre en el Predio Costa Surubí.

Habrà 3 categorías: una distancia participativa de 3 kilómetros. Y dos competitivas de 5 kilómetros y 10 kilómetros.

Carina Zoilo dijo: “Para participar no hay límite de edad. Está abierta para deportistas amateurs y también para grupos o deportistas que habitualmente compiten en este tipo de deportes. Lo que buscan los organizadores es que la mayor cantidad de gente se sume, y que más allá de lo deportivo, la finalidad es solidaria”.

“Para los que se inscribieron de Goya, vamos a estar este sábado en Costa Surubí, desde las 15 a 18 por si alguien más se quiere inscribir y retirar su número de inscripción”, dijo.

“Los trofeos fueron enviados por la Dirección de Deportes de la provincia y son hermosos. También la Municipalidad de Goya donó hermosos trofeos, al igual que medallas para todos los participantes con el logo de la Fundación y que les

va a quedar de recuerdo a todos los que participen”, indicó.

LA FUNDACIÓN

Carina Zoilo comentó en Radio Ciudad que: “contamos con Lidia González, abuela de Enzo. Ella decidió seguir trabajando en la Fundación y seguir ayudando a otras familias y ella sí es atleta. Entonces, surgió así y se fue sumando Club Atenas; Germán Sánchez con su equipo; Fernando López Torre con su equipo de runners”.

“Superamos todas las expectativas, hasta anoche teníamos más de 250 inscriptos. Vemos que la gente quiere ayudarnos, quiere sumarse, quiere trabajar con nosotros y por eso”, informó.

Zoilo aseguró que colaboran “la Municipalidad de Goya, con la Dirección de Deportes; la Dirección de Deportes de la provincia de Corrientes. El hospital de Goya que aportó la ambulancia. También, comerciantes, empresarios”.

LA FUNDACIÓN

Carina Zoilo comentó: “La Fundación nació en pandemia, cuando nos sorprendió. Hace 1 año que tenemos personería jurídica formalmente. La verdad es que estamos trabajando todos los días. Hay mucho por hacer, tenemos 19 niños y adolescentes actualmente en tratamiento continuo. Entonces, todos los días hay gestiones, trámites. Ayudas. Estamos viviendo una situación económica muy difícil para todos. Imagínense una familia que no puede trabajar normalmente, que todos sus ingresos están destinados a la salud de sus niños, y adolescentes. Es un trabajo intenso, el que hacemos este año. Y hay una gran familia, un gran equipo trabajando detrás mío acompañándome en todo”.



Este sábado 2:

CLUB A.G.D.A. CUMPLE 90° ANIVERSARIO

En el marco de los festejos por los 90 años de trayectoria social y deportiva del Club Asociación Goyana de Atletismo A.G.D.A, una de las instituciones deportivas más emblemáticas de la provincia prepara una cena show para socios y simpatizantes este sábado en la sede del club.



Este histórico y glorioso club, enclavado en el corazón del departamento de Goya se apresta a festejar su cumpleaños como institución social y deportiva. Bajo el lema “Sé parte de nuestra pasión celeste” la dirigencia prepara una serie de eventos.

Así lo adelantó este viernes el dirigente de esa entidad, Guillermo Gutiérrez Stortti.

“El celebrar su aniversario y juntar a quienes han transitado en su momento por la A.G.D.A. es de suma importancia, y por eso estamos encarando este mes de festejos

porque consideramos que es un buen motivo para festejar, reencontrarnos, recordar y seguir proyectando el desarrollo de la institución”, dijo.

En ese sentido, este sábado se llevará a cabo una gala nocturna con cena show, bandas musicales y entrega de reconocimientos a los grandes referentes históricos y deportistas actuales.

A lo largo de su historia, distintos deportes se sumaron, pero sus cartas de presentaciones a nivel local y provincial fueron el básquet, atletismo, bochas y boxeo. Hoy en día se practican disciplinas como vóley, patín artístico, de destreza, pádel. Además, el club cuenta con un gimnasio.

Asimismo, se realizan actividades sociales y culturales.

La gala iniciará a las 21:30, las tarjetas se pueden adquirir hasta el sábado al mediodía o en el kiosco del club que está por Alvear y Tucumán. Solo llevar bebidas; menú, vajillas, cubiertos, sorteos y show están incluidos con el pago de tarjeta.

Adquirí tus tarjetas para la Gran Cena Show Aniversario!!

Tarjetas SOCIOS \$4300

Tarjetas NO SOCIOS \$4500



Del 5 al 15 de septiembre en Casa de la Cultura

EXPOSICIÓN ITINERANTE “EXPRESIONES DE LA MEMORIA: HISTORIA ARGENTINA EN MOVIMIENTO”

Del 5 al 15 de septiembre se realizará en Casa de la Cultura la Exposición Itinerante “Expresiones de la Memoria: Historia Argentina en Movimiento”. El acto inaugural está previsto para las 17 del martes 5, con la presencia del Director de Cultura Manuel Zampar, docentes y alumnos participantes del Profesorado de Artes Visuales del Instituto Superior Goya.



Posteriormente, la muestra de arte con características del movimiento expresionista llegará al colegio “Juan Eusebio Torrent” y al colegio “Santa Teresa de Jesús”.

La profesora Fabiola Alessandra Quirico es impulsora de esta propuesta que se concreta junto a sus alumnos de Producción Pictórica II e Historia de las Artes Visuales II, materias que se dictan en el 3er año del citado profesorado.

“Hemos puesto mucho empeño para ofrecer esta exposición a la sociedad; que entre otros objetivos tiene el de promover el trabajo de los alumnos”, manifestó la profesora. Al mismo tiempo agradeció el apoyo permanente de las autoridades de la institución y del Director de Cultura, quien posibilita esta muestra abriendo las puertas de la histórica casa a la expresión artística cultural.

La sala “Máxima Castro Martínez de Madariaga” de la Casa de la Cultura será el ámbito para apreciar las pinturas que recrean hechos acaecidos en Goya, la provincia y el resto del país.

CON TORNEO DE TRUCO Y MISA COMIENZAN ACTIVIDADES DE LA FIESTA DEL AGRICULTOR

La Fiesta propiamente dicha arrancará el viernes 8 de septiembre a las 17 con un acto de Homenaje al Agricultor, en la plazoleta.





El Intendente de Carolina, Elvio Sanabria informó de los preparativos para la 39° edición de la Fiesta Provincial del Agricultor. Las actividades principales se desarrollarán del 8 al 10 de septiembre. Previamente, el sábado 2 de septiembre se hará el tradicional Torneo de Truco en el Predio del Agricultor, desde las 21 horas.

También, el domingo 3 de septiembre, como es habitual de todos los años, se celebrará desde las 20 la Misa en Acción de Gracias.

El viernes 8 de septiembre, a las 17 horas, la Fiesta del Agricultor comenzará oficialmente con un acto de homenaje al agricultor en la Plazoleta del Agricultor. A la noche, desde las 20.30 horas se realizará el acto de inauguración de la Expo Agricultor y el festival Cultivando Tierra y Música.

La entrada cuesta 500 pesos. Se anuncia la actuación del grupo Amboé y Los Hermanos Aguilera, de Rosario.

El sábado, a las 16.30 continuará la Expo Agricultor. A la noche, se

vendrá el clásico show con elección y coronación de la reina. También tocarán Los Chaques; Banda 1; y grupos de la zona.

Finalmente, el domingo a las 12.30 se llevará a cabo el tradicional almuerzo de clausura y entrega de premios a agricultores. Actuarán Trébol de Ases, y el grupo Tolato Trío, de Entre Ríos.

INTENDENTE SANABRIA

El intendente Elvio Sanabria comentó en Radio Ciudad: “Hay un trabajo conjunto con el Gobierno Provincial del cual tenemos el apoyo constante y con la Comisión del Agricultor decidimos poner una tarjeta con un precio adecuado bajo para que el productor pueda concurrir junto con su familia, su fiesta y la otra parte subsidiar con la colaboración del Estado provincial. Aportando entre todos podemos llevar adelante la Fiesta. El costo de la tarjeta para la cena es de 3000 pesos, incluye el asado, el chorizo, el pan, el postre, el festival de sobremesa. Es un precio bajo para que pueda concurrir el productor con su familia”, indicó.

INGRESO A LA MARINA MERCANTE CICLO LECTIVO 2024

La Prefectura Naval Argentina, Autoridad Marítima de la República Argentina, es el órgano de aplicación de los Convenios Internacionales relativos a la seguridad de la vida humana en el mar, encargado de brindar la formación y capacitación para el personal de la Marina Mercante Nacional a través de sus Escuelas.



La Escuela de Formación y Capacitación para el Personal Embarcado de la Marina Mercante Goya informa que se encuentra abierta la inscripción para el ciclo lectivo 2024.

Los interesados podrán inscribirse **hasta el 15 de Noviembre** del corriente año inclusive, de lunes a viernes en el horario de 08:00 a 12:00 horas, en la Prefectura Goya, sito en calle 25 de mayo y Av. Caá Guazú.

Los requisitos generales, de inscripción, son:

- Tener DIECIOCHO (18) años cumplido al 31 de diciembre del año de Inscripción.
- Poseer estudios de Nivel Secundario completo y aprobado.
- Aprobar los exámenes intelectuales, de natación y remo.



- No poseer antecedentes profesionales desfavorables comprobados.

- Tres fotografías tipo carnet 4x4, de frente, fondo celeste.

- Contar con un correo electrónico a los efectos de suministrar los programas de exámenes de las materias de selección.

- Consultas: Teléfono 03777-421419 Int 36.

Correo electrónico: goya-efocapemm@prefecturanaval.gov.ar

PREFECTURA NAVAL ARGENTINA

PREFECTURA GOYA

INFORMATIVO DE PRENSA Nro: 01/2023

TELÉFONO: (03777) 421419

E-mail: goya-efocapemm@prefecturanaval.gov.ar

Escuela N° 207 - Proyecto Cooperar los Hilos que Tejen La Democracia

INSTITUCIÓN SELECCIONADA ENTRE 100 ESCUELAS DE TODO EL PAÍS EN EL PROGRAMA “COOPERAR”

En la mañana de este viernes, la Escuela N° 207 Enrique Carles Vila fue el escenario de un evento inspirador que conmemoró los 40 años de democracia en Argentina. Los alumnos de este colegio llevan a cabo el “Proyecto Cooperar los Hilos que Tejen La Democracia”, un proyecto que busca reflexionar, conmemorar y celebrar la democracia como un valor fundamental en la sociedad argentina.



La charla, que tuvo lugar en dicha institución educativa situada en el barrio San Ramón, contó con la participación de la Secretaría de Educación de la Municipalidad de Goya, Sonia Espina, invitada a compartir su experiencia y conocimiento sobre la democracia con los estudiantes y docentes presentes. La Directora del colegio, Claudia Gómez, dio la bienvenida a todos los asistentes y destacó la importancia de esta celebración.

La Directora Claudia Gómez expresó: “Nuestra institución fue seleccionada entre 100 escuelas de todo el país para participar en el programa “Cooperar”, dependiente de la Secretaría de Cooperación del Ministerio de Educación de la Nación. Este programa invita a las cooperadoras escolares de todo el

país a elaborar proyectos socioculturales que promuevan la reflexión, conmemoración y celebración de la democracia”.

En su discurso, la Directora enfatizó el papel fundamental de la escuela en la promoción y consolidación de los derechos ciudadanos. También subrayó la importancia de que los estudiantes, que están a punto de concluir su último año de nivel primario, lleven consigo los conocimientos y valores necesarios para construir una ciudadanía activa y comprometida en el marco de la democracia.

Además, la Directora Gómez elogió el esfuerzo de los estudiantes y docentes al investigar y abordar temas relacionados con la democracia, incluyendo los períodos difíciles de la historia del país, como la Dictadura Militar. Agradeció a la Secretaría de Educación, Sonia Espina, y a la Secretaría de Turismo por facilitar una visita guiada a lugares y monumentos que representan momentos significativos en la historia argentina.



La doctora Sonia Espina, por su parte, agradeció la invitación y comenzó su charla, destacando la importancia de conmemorar y reflexionar sobre los 40 años de democracia en Argentina. En su intervención, compartió su visión sobre la democracia y alentó a los estudiantes a seguir construyéndola en sus comunidades y en sus vidas

diarias.

El “Proyecto Cooperar los Hilos que Tejen La Democracia” continúa demostrando que la educación es una herramienta poderosa para fortalecer la participación ciudadana y promover los valores democráticos en las nuevas generaciones.

COLECTA MÁS POR MENOS, UN PUENTE ENTRE LOS RECURSOS Y LAS NECESIDADES

“Elegí fraternidad, elegí compartir, elegí promover”,



En una rueda de prensa, en el obispado de Goya, el pastor diocesano Monseñor Adolfo Canecin, acompañado por el contador Horacio Raúl Giménez, integrante de la comisión, dio detalles de esta nueva convocatoria de la Iglesia en Argentina.

PARTICIPAR CON GENEROSIDAD

El obispo diocesano, animó a participar con generosidad en la Colecta Nacional Más por Menos, prevista para los días 9 y 10 de septiembre, con el lema “Elegí fraternidad, elegí compartir, elegí promover”, que se realizará en todas las comunidades del país.

Monseñor Adolfo Ramón Canecin, destacó que “hay más alegría en dar, que en recibir” en el lanzamiento oficial en esta diócesis de la Colecta Nacional Más por Menos. Lo hizo al convocar a esta iniciativa solidaria, prevista para los días 9 y 10 de septiembre.

“Qué lindo que es recordar la Palabra de Dios que nos muestra que da uno de lo que ha decidido dar en su corazón pero que dé con alegría, porque, Dios ama al que da con alegría” aseguró.

Destacó que: “Elegí fraternidad, elegí compartir, elegí promover” este año

tiene un lema que “sugiere mucho, porque, el ser humano valora siempre la libertad como tal y la capacidad de elegir” y teniendo en cuenta que en la Argentina este año electoral es “importante elegir”.

“Mientras en la sociedad, a veces, se elige hacer la guerra y generar brechas o grietas, que importante es elegir fraternidad. Mientras que, en el mundo, invita a que cada uno acapare para cada uno en detrimento de los demás, es importante elegir compartir con todos. La colecta Más por Menos, nos ayuda a concretizar esta elección” planteó el obispo diocesano.

Por lo tanto, dijo que “esta triple elección, fraternidad, compartir y promover nos ayuda mucho en esta colecta anual Más por Menos”.

Horacio Giménez, ecónomo de la Diócesis de Goya, detalló que “es una colecta que se hace los segundos fines de semana del mes de septiembre en todas las diócesis de nuestro país” que luego se “juntan todos los fondos, se envía a la Comisión Episcopal de Ayuda a las Regiones Más Necesitadas y luego de ese monto total se distribuye a las distintas diócesis”.

“Una vez que estos fondos regresan a nuestra diócesis, se encarga una comisión diocesana que, de acuerdo, a los proyectos que se presentan todos los años y ve la posibilidad de ayudar”, detalló.

Monseñor Adolfo Canecin remarcó después que “el modo de realizar la colecta lo va a establecer después cada parroquia, ya sea en las diferentes celebraciones litúrgicas o durante todo el mes”.



El estatuto de esta comisión establece que el 50% de lo recaudado se destine a promoción humana y el otro 50% para proyectos pastorales.

El Pastor Diocesano concluyó invitando a “todos que, conforme a sus posibilidades, teniendo en cuenta, la Palabra del Señor Jesús, que supo elogiar a esa mujer viuda que supo dar de lo que necesitaba”.

“Yo invito elijan fraternidad, compartir y promover” remarcó.

El obispo de Goya, una de las diócesis más pobres del país, subrayó que la campaña tiene su día central el segundo domingo de septiembre, aunque se pueden hacer aportes durante todo el año mediante diversos sistemas instrumentados y que se pueden consultar en la página web www.colectamaspormenos.com

Monseñor Canecin también agradeció “todo el esfuerzo que se ponga en esta colecta” que es muy importante para “poder sustentar las

necesidades económicas, sociales y pastorales por las que atraviesa nuestra gente, especialmente en las zonas más necesitadas”.

Es una colecta que se realiza en todas las misas de los segundos domingos de septiembre de cada año en todo el País, y muchas veces extendida en las Misas de todo el fin de semana.

Las obras que apoya Más por Menos ayudan a paliar las dificultades de gran parte de la población del interior, especialmente aquella que se encuentra marginada en las zonas más pobres de Argentina.

Los obispos la definen como «un espacio creado para compensar la falta de equidad social».

En la Argentina hay una profunda inequidad con muchos recursos por un lado y muchas necesidades por el otro. Esta colecta es un gesto que busca que estas dos realidades puedan encontrarse. -

LIGA PREFEDERAL DE BASQUET

Unión sale a la ruta por primera vez y visita a Club Córdoba



Nosotros si mantenemos la intensidad que nos pide el entrenador podemos traer la victoria. Aseguró el Base Andrés “Burri” Bernasconi

Este sábado desde las 21 horas, el Rojo juega por la tercera fecha del torneo ante los capitalinos en el estadio Mariano Andino Igarzabal Será el primer compromiso en calidad de visitante para los goyanos.

Luego de la derrota ante Atlético Saladas y de tener el fin de semana pasado libre sin programación, este sábado el equipo conducido por Agustín Rojas emprenderá viaje a la capital correntina para enfrentarse al club Córdoba como visitante, en un juego que tendrá el salto inicial a las 21 horas.

Casualmente su rival de mañana, también viene de caer ante los saladeños y ambos conjuntos cuentan con la necesidad de retomar la senda de la victoria para no perder pisada a los rivales del grupo 1.

La semana de Unión fue intensa, buscando siempre amalgamar la idea del entrenador y reforzar algunos detalles y corregir imperfecciones. Andrés Bernasconi, base del elenco goyano dialogó con la Prensa del club y dijo que “estamos preparados para este partido.

Tuvimos una semana larga, de descanso por la liga, que nos permitió seguir aceitando la idea del técnico y mejorar algunos errores de los primeros partidos. Esto es largo y recién comienza”.

Con respecto al juego de mañana y cómo ve al rival, destacó que “es un rival con experiencia, con jugadores importantes, que llega lastimado también pero que hay que tener cuidado. Nosotros también somos duros y si mantenemos la intensidad que nos pide el entrenador podemos traer la victoria. Creo que va ser un partido parejo y que quien esté más concentrado se va quedar con el triunfo”.



Por último, sobre la zona y cómo ve el desarrollo del torneo, agregó que “es hasta el momento un torneo muy parejo, muy disputado y no hay mucha ventaja entre los equipos.

Si bien hay nombres pesados en los planteles, al ser un torneo largo, todo puede pasar.

Nuestro objetivo sigue siendo primero clasificar lo mejor posible a play off y buscar meternos en el Final Four” finalizó el Burrito Bernasconi.

Para mañana, el plantel de Unión tiene previsto viajar en horas de la siesta hacía Corrientes Capital.

OPERATIVOS CONJUNTOS DE MUNICIPIO Y PROVINCIA

Operativos médicos asistenciales en la zona rural y campaña preventiva del dengue con la colocación de las ovitrampas han sido las acciones desarrolladas por los equipos de la Municipalidad y del Ministerio de Desarrollo Social en Goya.



OPERATIVO ASISTENCIAL

MÉDICO

facilitando asimismo larvicidas a los vecinos.

Durante la mañana del primer día de septiembre junto al operativo médico se asistió a las familias de la tercera sección del Paraje San Ramón del Bajo.

En la oportunidad el equipo de salud del municipio, reforzó la Atención Primaria atendiendo las consultas de los vecinos de la zona rural.

Por su parte el personal de la Delegación Goya de Desarrollo Social hizo entrega de Módulos Alimentarios y potabilizadores de agua, en total se asistieron a 27 familias.

PREVENCIÓN DENGUE

En la continuidad de la campaña de prevención del dengue, personal municipal y de la provincia se encargaron de entregar y colocar las ovitrampas en el barrio 32 viviendas,

DESCACHARRADO

Vale recordar que, en el marco del programa de prevención del dengue, la Municipalidad recuerda a los vecinos del Barrio Francisco I que el próximo miércoles 6 de septiembre se hará el descacharrado en ese sector de la ciudad, solicitando la colaboración de los vecinos para que saquen esos elementos en el día establecido.

AGUA POTABLE EN CADA HOGAR

La Delegación Goya del Ministerio de Desarrollo Social, con el objetivo de mejorar la salubridad en el consumo de un elemento vital e indispensable, acercó potabilizadores de agua. En esta oportunidad el equipo llevó ese elemento a 20 familias del Paraje La Soledad.



ARGENTINA EN MOVIMIENTO”

MEJORAMIENTO DE LOS ESPACIOS PÚBLICOS

El Secretario de Obras Públicas Guillermo Peluffo comentó sobre los trabajos en los sectores de La Playita y el Parque Acuático tendientes a brindar mejores y mayores comodidades para el próximo verano.



Peluffo adelantó: “El Parque Acuático, en el verano próximo será nuevamente un lugar atractivo para ser visitado”.

PLAYA EL INGA

El funcionario municipal destacó que la Playa El Inga “es un gran punto de convocatoria para las familias, de allí la necesidad de mejorar todo el sector playa, por lo que comenzaremos en breve para darle mayor utilidad a ese espacio. Tenemos que generar estos espacios libres, así como se ha mejorado el

sector de las lagunas Bosco, matadero, la estación de los niños, pensando en contar con estos centros atractivos para el verano, pero también para que sea aprovechado durante todo el año”.

PARQUE ACUÁTICO

En relación a los trabajos en el Puente, el Secretario indicó: “El Parque Acuático será nuevamente el lugar de convocatoria, se ha planificado ir mejorando las instalaciones sanitarias, agregando parrillas, dando mayor comodidad a los visitantes, locales o aquellos que vengan a nuestra ciudad. Creemos que para la próxima temporada estival estarán concluidos esos trabajos de mejora.

Finalmente destacó que se busca darle valor a los espacios públicos para que se pueda optimizar su utilización.



TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal

Alejandro Medina
Alejandro Medina